

## 2 Pejabat Eselon IV Baru Lapas Besi, Resmi Dilantik oleh Kakanwil Kemenkumham Jateng

Narsono Son - [SEMARANG.INDONESIASATU.ID](http://SEMARANG.INDONESIASATU.ID)

Aug 27, 2024 - 23:06



*2 Pejabat Eselon IV Baru Lapas Besi, Resmi Dilantik oleh Kakanwil Kemenkumham Jateng*

SEMARANG – Sebanyak 98 Pejabat Manajerial dan Non Manajerial di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah secara resmi menduduki jabatan baru pada Selasa 27 Agustus 2024.

Dari jumlah tersebut 2 Pejabat Lapas Besi yaitu Bima Sambudya yang

sebelumnya menduduki jabatan sebagai Kepala Sub Bagian Tata Usaha mendapat rotasi jabatan sebagai Kepala Seksi Kegiatan Kerja di Lapas Kelas IIA Purwokerto.



Sedangkan Andar Saenur Warikas yang sebelumnya bertugas sebagai Kepala Seksi Kegiatan Kerja di Lapas Besi mendapat tugas baru sebagai Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik Lapas Kelas IIA Permisan.

Sebagai gantinya Kasubbag Tata Usaha Lapas Besi akan digantikan oleh Yudha Indrajati selanjutnya Kepala Seksi Giatja akan diisi oleh Anistyio Gunar Afrilla.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Tejo Harwanto melantik dan mengambil sumpah para pejabat baru tersebut Lapangan Upacara Kantor Wilayah.

Dari jumlah pejabat yang dilantik, 22 orang diantaranya dipercaya menjadi Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT).

Bila lebih dirinci, 18 orang menduduki jabatan Eselon III, 55 orang Eselon IV dan 21 orang Eselon V. Sisanya, 4 orang dilantik sebagai Pejabat Fungsional Tertentu (JFT) dengan kenaikan jenjang.

Memberikan amanat, Kakanwil mengatakan bahwa tour of duty dan tour of area merupakan hal yang lumrah dalam sebuah organisasi.

Menurut Kakanwil dinamika dalam bertugas ini harus diterima dengan ikhlas dan penuh tanggungjawab.

"Sebab Saudara-Saudara sekalian berkesempatan memberikan peran, kontribusi, manfaat dan daya upaya Saudara bagi penempatan tugas yang baru," tutur Tejo saat memberikan sambutan.

Pejabat Manajerial dalam hal ini Kepala UPT, kata Tejo, harus membawa perubahan yang lebih baik bagi organisasi.

"Bahwa dilantiknya Saudara- Saudara sebagai pemegang Jabatan Manajerial, menjadi penanda sebuah pengembangan karier baru, yang memungkinkan terciptanya terobosan dalam jabatan," kata Tejo.

"Dengan kata lain, tidak hanya melaksanakan tugas dan fungsi secara optimal, namun saya harap Saudara mampu terus mengembangkan best practice yang dapat membawa perbaikan bagi berjalannya organisasi," ungkapnya.

"Untuk itu, adanya pengangkatan dalam jabatan ini, saya harap dapat menjadi kontribusi berharga bagi kemajuan tata kelola Kementerian Hukum dan HAM," imbuhnya.

Lebih lanjut, Kakanwil menekankan kepada seluruh pejabat baru untuk segera menyesuaikan diri dan tidak terlalu lama belajar.

(N.son/Reza)